



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 田岡啓一 幹事 奥村匡敏 会報委員長 柳川和一郎 委員 島村佳郎 松田易己

才289回 例会 昭和56年6月15日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会司会 田岡啓一會長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ビジター紹介 丸谷順正様(有田南R.C.) 上野嘉一様(和歌山東南R.C.)
前窪芳貞様 中村哲三様 夏見健蔵様 松田太一様(海南R.C.)4. 出席率報告 88.64% 会員総数 44名 出席者数 39名
前回修正出席率 97.73%

5. 会長スピーチ 田岡啓一會長

例会も今日を含めて3回となりました。心なしか出席の方もよく満席のように見えます。本日はこの一年を振り返って、中村(雅)社会奉仕委員長と萩原青少年奉仕委員長の報告を聞く事になっています。来年度活動計画の足がかりになるかも知れませんので、御静聴の程お願いします。ガバナー事務所からは、も早何の連絡もありませんが、私の役割りはまっとうせねばなりません。今一度頑張りたいと思います。

最終例会はこの場所で、夜間皆々様と共に和気あいあいのうちに締めくくりとしての、親睦例会を開催したいと思っていますので、全員の御参加を望みます。

尚、6月8日付週報に、次年度委員会組織表が出ていますので、皆様先刻御承知の事と思いますが、今一度お目通しの上次年度計画のよすがとして下されば結構かと思います。以上でおわります、有難う御座いました。

6. 幹事報告 奥村匡敏幹事

○ メイキャップ 上田文亮君 海南R.C.へ

○ 例会時間臨時変更のお知らせ

和歌山南R.C. 6月26日(金) P.M. 6:00 場所 平常通り

○ ビジターフィ変更のお知らせ

田辺東R.C. 7月1日より 1,500円に

大阪心斎橋R.C. 7月4日より 2,500円に

○ 新会員が諸手続の末推薦されました。諸君の御批判を10日以内に文書を以て連絡して下さい。

○ お願い 出席票入れ袋の中の諸書類のお引き取りをお願いします。

TAKE TIME TO SERVE

時間を捧げよう 奉仕のために

7. 委員会報告

- ◎ 中村隆俊次年度幹事 6月20日（土）大阪ロイヤルホテルで行われます、地区協議会への出席義務者 平尾寧章君、小嵐俊和君、上田文亮君、片山博之君、奥村匡敏君、山野明君、岸義朗君、中村隆俊君の諸氏よろしくお願ひ致します。
- ◎ 角谷勝司国際奉仕委員長 国際ロータリー太平洋地域大会への参加を要望しておりましたが、現在申込者皆無です。尚、旅行者から資料が参っておりまので、参加御希望の方は、これからでも事務局へ申込んで下さい。
- ◎ 柳川和一郎 次年度ロータリー情報委員長 例会のあと、委員会を開催したいので参考して下さい。
- ◎ 山野裕正S.A.A. 他クラブのビジターに対する態度として、お帰りの節、親睦委員数名でお送りしております。当クラブも、も少し見送りの人数を増やしては如何でしょうか。来年度の為と老婆心ながら提言します。

8. クラブフォーラム

- ◎ 会務奉仕委員会 西岡豊副会長 登壇の機会を多く与えていただき良い勉強になりました。機会を与えてくれた会長にお礼申し上げます。早速本年度の所属各委員会の実績を御報告申し上げます。
 - ・ 出席委員会 昨年7月より5月まで11ヶ月の平均出席率は95.61%でした 100%出席者は、現在のところ40名前後かと考えられます。尚御努力願います。
 - ・ 職業分類委員会 社会情勢に適合した職業分類表を作成され、大いに活用することができました。
 - ・ 会報委員会 一週の遅滞もなく、充実した内容で発行され結構でした。
 - ・ 親睦活動委員会 ビジター・ゲストの送迎よろしく。新入会員との融和も行き届き、相互親睦の会合、家族白浜ゆき、恒例夫婦同伴新年例会等、友好裡に行われました。
 - ・ 雑誌委員会 委員会の活動により、ロータリーへの認識も深まり、「ロータリーの友」に始めて投稿、掲載の壮挙をなしごられました。
 - ・ プログラム委員会 素晴らしいゲスト・卓話を多数計画していただき、楽しい例会づくりに寄与された努力に感謝いたします。
 - ・ 広報委員会 友好クラブ韓国江東R.C.関係のニュース、その他近年にない程、地方紙「海南新聞紙」上を賑わせてくれました。
 - ・ 会員選考委員会 適切な会員の選出ありがとうございました。
 - ・ 会員増強委員会 委員会の御努力にも拘らず、三名増員、退会二名、差引一名増員に終ったことは、誠に残念でした。クラブの課題として次年度も一層の御努力を願います。
 - ・ ロータリー情報委員会 新入会員に対するインフォメーションは、非常に適切で、特別会合にも I.G.F. 地区大会への出席も良く、ロータリー情報の伝達に励まれました。
 - ・ 会場監督 ビジター・ゲストへは、好印象を以て接しられ、能率的に然も、秩序も品位も、兼ね備えた会合の維持につとめられました。特に「ニコニコ箱」については、早々に目標額を達成し、嬉しい新記録が出る事確実になってきました。

次回案内 第290回例会 昭和56年6月22日（月）午後12時30分 於海南商工会議所
クラブフォーラム 各委員会 「一年を振り返って」